
Reunião Ordinária do Novo Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle

Social do Fundo de Manutenção em Desenvolvimento da Educação Básica e

Valorizaçâo dos Profissionais da Educação - Conselho CACS - FUNDEB.

Aos vinte e cinco dias do mês de outubro de dois mil e vinte quatro, reuniram-se na

Secretaria Municipal de Educação para averiguaçáo mensal da documentacão

referente ao mês de setembro de 2024.

Nesta reunião os conselheiros verificaram relatórios de despesas, receitas e os

pagamen-tos do FUNDEB, referênte ao mês de setembro de 2O24.

Posicionamento analítico - movimentação entre 0'1/09 a 3010912024.

Receita de impostos - base de cálculo para aplicaçáo no ensino - janeiro a

setembro/2024.

Receitas vinculadas de educaçáo - janeiro a setembro/2O24.

Despesas por função, subfunção e elemento de despesa de janeiro a

setembro/2024.

Despesas com Educação - Despesas orçamentarias com recursos próprios,

vinculados, fundef e fundeb do exercício e de exercícios anteriores - janeiro a

setembro/2024.

Aplicação com recursos do fundeb, posiçáo em 3010912024.

Aplicação dos recursos próprios em ensino, posição em 3010912024.

Relatório da folha de pagamento do Quadro do Magistério - FUNDEB -
setembro/2024.

A Secretária Municipal da Fazenda Sra. Silvana Francinete da Silva,

encaminhou resposta ao Ofício no 0212024 do Conselho FUNDEB ao

questionamento sobre os 70% da folha de pagamento, execução orçamentária

dos recursos relativos ao fundo referente ao ano de 2024 eÍoi apresentado aos

conselheiros presentes nesta reunião.

Os conselheiros analisaram o quadro demonstrativo das receitas e despesas

com o fundo de manutenção e desenvolvimento da educaçáo básica e de

valorização dos profissionais da Educação - FUNDEB, período de referência - 3o

bimeslrel2124.
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Quadro demonstrativo das receitas e despêsas

Período de referência - 3 e Bimestre/2024

Receitas do Fundeb Receita realizada

01- Receitas recebidas no exercício

1.1-Transferência de recursos - imposto e transferências

1.2 - Complementação da união ao fundeb

1.3 - Rendimentos de aplicação financeira de recursos do fundeb

1.4 - Ressarcimento de recursos do fundeb

Despesas do fundeb Despesa liquidada/ empenhada

02 - Remuneração dos profissionais da Educação básica

03 - Outras despesas

04 - Total das despesas do fundeb

Dêspesas custêadas com rêceitas do fundeb

05 - Total das despesas do fundeb com profissionais da educação básica

06 - Total das despesas custeadas com fundeb - impostos e transferências impostos

07 - Total das despesas custeadas com fundeb - complementação da união VAAF

08 - Total das despesas custeadas com fundeb - complementação da união VAAT

8.1 - Total das despesas custeadas com fundeb - complementação da união VAAT aplicadas na Educêção

lnfantil

8.2 - Total das despesas custeadas com fundeb - complementação da união VMT aplicadas em despesas

de capital.

09 - Total das despesas custeadas com fundeb - complementação da união VAAR

10 - Total das despesas custeadas com receítas do fundeb

Limites obrigatórios do Íundeb

lndicadores do fundeb

Controle da disponibilidade financeira e conciliação bancária

Na data de 2111012O24 às 12:30h as conselheiras Fernanda Amoni de Castro
Neves Del Ciampo, e Kamila Góes Papa Ramos, juntamente com o representante do
Departamento de transporte escolar Sr. Arthur Silva e Sousa, realizaram a visita e
fiscalização do transporte escolar rêalizado na Escola Estadual Professor Odarico
Oliveira Nascimento, pela empresa Lady Anna.

Rota realizada: Bairro Pedreira.

Nessa rota foram 19 alunos. Fomos avisados que a rota iniciava no restaurante g
DIB porém o ônibus chegou lá já com 17 alunos e os outros 2 Íoram pegos no Íinal la t, 

j
próximo a escola. Notamos nos 2 alunos que acompanhamos que a monitora recebeu V
os alunos na porta ônibus e os âlunos estavam com seus respectivos responsáveis. I n, ,U

Os alunos permaneceram sentados durante toda a rota. Não percebemos

nenhum €derno de anotaçáo de frequência dos alunos. O trajeto todo e realizado em

asfalto. Vidros não estavam abertos para arejar e o dia estava quente. a.rt 
. u

^Utd \E
4



O ônibus estava sujo, principalmente perto da porta que é inutilizada, possui

buracos no assoalho que está coberto por um tapete, os bancos/assentos rasgados e

a luz de freio não funciona.

Finalizando, quanto ao transporte oferecido, pudemos analisar, que o ônibus é

bem usado, necessitando de uma atenção e fiscalização maior. A rota informada pela

SME não inicia onde informada - falta comunicação. Os alunos chegaram na Unidade
Escolar após o início da aula (algo recorrente).

Enfim destacamos o cuidado e responsabilidade da monitora com os alunos e
do motorista na direçâo.

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião. Essa ata, se
aprovada, segue assinada por todos os presentes.

Kamila Goes Papa Ramos a,.

Fernanda ornon oW* oo

Joseli da Rocha Lorenzi

Marcela Cristina de Banos Romaro

Carolina de Paiva Brilha c-çf'""^-a-W^

Delfina Batista de Camargo Nogueira


